

ほっかいっぱいみさきっ子

御前崎市立御前崎小学校 学校だより 令和4年度 3月号

今年度の修了は令和5年度の始まり、準備は着々。

2月22日(水) まさに、ほっかいっぱいな「6年生を送る会」(左写真)がありました。5年生が企画し、全校によびかけ、準備を進めてきたものです。会場の飾りつけ、学年の出し物を通して、下級生の「ありがとう」の気持ちが体育館いっぱいに広がりました。 ※裏面とHPごらんください。



大好き! 6年生

2月24日(金) には6年生から5年生へのリーダー引継ぎ式が、短く濃く、行われました。5年生の頼もしさが増した会です。

さらに2月28日(火) には、4、5年生が「学校づくりの会」(右写真)を開いてくれました。私も時間をもらい、御小の歴史、校長としてめざす学校を伝えました。その後、子どもたちは「どんな学校にしていきたいのか」を、熱く語り合ってくれました。



私が考えているのは……

6年生と1年生の
ペア写真



3月6日(月) には委員会活動の引継ぎが行われました。翌日から5年生は、6年生に教わりながら、新しい委員会の活動をこなしています。新年度に、初めて委員会活動に参加する新5年生が困らないように、新6年生は一足先に活動しておくのです。

そして翌7日(火) には、最後のほかほかの会がありました。ほかほか活動(縦割り)は、優しさ・責任感・高学年への憧れなど、子どもたちに多くのものを育んでくれる活動で、御前崎小のアイデンティティを支えているものの一つです。この日の会では、それぞれの班の6年生

への感謝が伝えられました。うれしそうに寄せ書きをながめる6年生の表情にほろり♡。

明日15日(水) は、6年生が5年生を誘って「さよならコンサート」を開いてくれます。卒業式に向けて準備してきた素晴らしい歌声。「つなぐ」をテーマに、下級生にも聴かせてくれることになりました。もちろん、企画運営は子どもたちにお任せです。

※卒業式の様子は、まおまおさんで3月18日(土) 14:30と19日(日) 20:30に放映予定。

※運動会の生中継は2年連続じゃんけん負けですが、今回はオンラインあみだくじで勝ち取りました。

また、4年生は2月中旬から、5年生のカメ飼育を見学したり、一緒にやらせてもらったりしてきました。令和5年度、新しい御前崎小の準備はもう始まっています。

150周年を迎える御前崎小をこれからもよろしくお祈いします。

5年生を中心に、150周年に夢を描いています。御前崎小は、多くの方に大切にされてきた、特色いっぱいオンリーワンの小学校なのです。

(御前崎小の景色・歴史・地域・子どもたちが大好きな校長 仁平美和子)

